



## Rosenfeldstrasse, Liestal

### Objektbeschreibung

Den Neubau des Doppelhauses führten wir in Holzelementbauweise aus. Zwei Wohneinheiten erstrecken sich über je drei Etagen. Wohnraum wurde bei diesem Konzept vor allem in der Höhe gewonnen, sodass möglichst viel Gartenfläche nutzbar bleibt.

Auch optisch überzeugt das Ergebnis auf ganzer Linie. Die sichtbaren Holzdecken harmonieren mit den Treppenaufgängen aus Fichte und den Tritten aus Eiche. Dank der guten Planung und des hohen Vorfertigungsgrads des Holzelementbaus konnte der Baukörper in gerade einmal vier Tagen errichtet werden.

### Realisationsdatum:

2020

### Erbrachte Leistungen:

Statik/Konstruktion, Werkplanung, Produktion, Ausführung

### Architekt:

Kollektive Architekt KLG, Basel

### Bauherrschaft:

Privat